

Zertifikat

N° ASC-C-01391

FERDINAND BIERBICHLER GMBH & Co.KG
HOFMÜHLSTR. 1-7
83071 STEPHANSKIRCHEN
Deutschland

Ecocert Swiss AG bestätigt hiermit, dass der oben genannte Betrieb gemäß dem Marine Stewardship Council (MSC) Chain of Custody (COC) **Standard: Basisversion v5.0** kontrolliert und zertifiziert wurde*. Verantwortlich für die kontinuierliche Einhaltung der genannten Anforderungen ist der Zertifikatsinhaber**.

Ecocert Swiss AG hereby confirms that the above-mentioned operation was inspected and certified according to the Marine Stewardship Council (MSC) Chain of Custody (COC) **Standard: Default Version v5.0***. The certificate holder is responsible for permanent compliance with the applicable requirements**.



Die aktuellste Version des Geltungsbereiches und dessen Gültigkeit kann auf der ASC-Website <http://asc-aqua.org> eingesehen werden.

Please refer to the ASC website <http://asc-aqua.org> as the most up-to-date source of the validity and scope.

Gültig von:	22.05.2020	Aktualisiert:	09.09.2022
Valid from:		Updated:	
Gültig bis:	21.05.2023	Nächste Aktualisierung:	2023
Valid until:		Next update:	

Kreuzlingen, 09.09.2022

Ecocert Swiss AG

*Diese Bestätigung gilt nicht als Warenbegleitschein. ** Jede Nutzung des ASC-Logos erfordert eine gültige MSC-Logo-Lizenz.

*This acknowledgement may not be used as a trade transaction certificate. ** All use of the ASC eco-label requires a license from MSC.